

2. April 2024

Presseausendung



Österreichische Gesundheitskasse lädt wieder zum Gesundheits-Check ein

Die Chance nutzen: An die Gesundheit denken und zur Vorsorgeuntersuchung gehen!

Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) verschickt in den kommenden Wochen über 400.000 Einladungen zur Vorsorgeuntersuchung an Personen, die bei der ÖGK versichert sind und noch nie oder schon länger keinen Gesundheits-Check gemacht haben.

Wer an der aktuellen Vorsorgeaktion der ÖGK teilnimmt, kann nur gewinnen: Der Gesundheits-Check ist für alle Personen ab dem 18. Lebensjahr einmal im Jahr kostenlos möglich und kann bei jeder Ärztin und jedem Arzt mit entsprechendem Vertrag sowie in den Gesundheitszentren der ÖGK in Anspruch genommen werden.

„Nehmen Sie sich die Zeit für diesen wichtigen Check! Bei der Vorsorgeuntersuchung können gesundheitliche Risiken, zum Beispiel für einen Schlaganfall, erkannt und reduziert werden. Je früher eine Erkrankung entdeckt wird, desto besser und schonender kann man sie behandeln“, appelliert Dr. Andreas Krauter, leitender Arzt der ÖGK, dieses Angebot anzunehmen.

Informationen zur Vorsorgeuntersuchung gibt es auf der ÖGK Webseite und in der Versicherten-App Meine ÖGK. Zusätzlich steht von Montag bis Freitag von 8.00 bis 18.00 Uhr eine kostenlose Serviceline (0800 501 522) zur Verfügung. Untersuchungen in einem Gesundheitszentrum der ÖGK können auch gleich direkt über die Serviceline gebucht werden. Zum Gesundheits-Check bitte die e-card mitbringen!

Empfohlen wird der Gesundheits-Check Personen unter 40 Jahren in 3-jährigen und ab 40 in 2-jährigen Abständen. Natürlich können auch Personen, die keine Einladung erhalten haben, zur Vorsorge-Untersuchung gehen, sofern der letzte Gesundheits-Check 12 Monate zurückliegt.

Der Gesundheits-Check bietet die Möglichkeit, gemeinsam mit den Ärztinnen und Ärzten Wege zu finden, um länger und gesünder zu leben!

Rückfragehinweis:

Österreichische Gesundheitskasse
presse@oegk.at
www.gesundheitskasse.at